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Guadalupe Taddei advierte que es necesario considerar presupuesto para 
reforma al Poder Judicial 

 
CIUDAD DE MÉXICO.- (DANIELLE DITHURBIDE).- En la Cámara de Diputados se realizó el séptimo foro 
sobre la reforma judicial, la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, advirtió que se debe considerar un 
presupuesto suficiente para el instituto con el fin de poder organizar todo el proceso que conlleva una 
elección de jueces, ministros y magistrados como si fuera un proceso electoral. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVFMVIiSIcJOtoHCfwiVrR0BQyq41wsktvV38wztYWDX2w?e=
w6sfXn 
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